
Член  Совета  республики
Людмила  Сапего:  качество
оказания медицинской помощи в
нашей стране — это жизненно
важная задача

4  сентября  член  Постоянной  комиссии  Совета  Республики  по
законодательству и государственному строительству, генеральный
директор  Гомельского  торгово-производственного
республиканского  унитарного  предприятия  «Фармация»  Людмила
Сапего  приняла  участие  в  заседании  коллегии  Министерства
здравоохранения  Республики  Беларусь,  которое  состоялось  в
Белорусском государственном медицинском университете.

В  ходе  заседания  коллегии  были  рассмотрены  вопросы  работы
учреждений здравоохранения регионов и г. Минска по реализации
распоряжения Президента, данного по итогам совещания в 2023
году, выполнения социальных стандартов, улучшения материально-
технической  базы,  организации  подготовки  специалистов  и
кадровой политики, работы учреждений здравоохранения регионов
по диспансеризации.

«Качество оказания медицинской помощи в нашей стране — это не
просто слова — это жизненно важная задача, которая требует
внимания и усилий. Качество медицинских услуг напрямую влияет
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на  здоровье  каждого  из  нас.  Мы  все  хотим  получать
своевременную  и  квалифицированную  помощь,  чтобы  чувствовать
себя  уверенно  и  защищенно,  —  отметила  парламентарий.  —
Президент уделяет особое внимание вопросам здравоохранения. В
его  стратегическом  видении  заложены  принципы  доступности  и
качества  медицинских  услуг  для  каждого  гражданина.
Министерство здравоохранения активно работает над реализацией
этих  задач  на  всех  уровнях  оказания  медицинской  и
лекарственной  помощи».
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